

# Deutschzirkel für Migranten

## Ende der Sommerpause

### Jeden Dienstag Gesprächskreis in Hahn

Ab Dienstag, 25. August, findet wieder regelmäßig der „Deutschzirkel“ statt, immer dienstags in der Zeit von 10.30 bis 12 Uhr.

Dieses Angebot der Bürgerstiftung Taunusstein besteht seit Juni letzten Jahres. Der Gesprächskreis ist konzipiert für Erwachsene, die wenigstens über Grundkenntnisse der deutschen Sprache verfügen und ihre Fähigkeit, sich gut auszudrücken, verbessern wollen. Die ehrenamtliche Leitung hat Nina Frey.

Es wird nicht nach einem festen Programm gearbeitet,

sondern das sprachliche Niveau und die Wünsche der Teilnehmer bestimmen die Themen.

Die ungezwungene Atmosphäre ermutigt zu aktivem Mitmachen, was das Lernen mit viel Spaß verbindet. „Die Arbeit mit den Menschen aus verschiedenen Nationen macht viel Freude, und es ist schön zu sehen, wie ihre Ausdrucksfähigkeit wächst und das Sprechen sicherer und geläufiger wird,“ so Frey.

Für die Treffen steht im evangelischen Gemeindehaus in Taunusstein-Hahn, Mühlfeld-

straße 28, der geräumige Gruppenraum im Gartengeschoss zur Verfügung.

Neue Interessenten können ohne Anmeldung dazu kommen. Als Unkostenbeitrag wird pro Treffen ein Euro erhoben. Der erste Besuch dient der Information und ist kostenlos. Näheres ist zu erfahren bei der Bürgerstiftung, Telefon (06128) 480481.

Weitere Informationen: Klaus Reese, Öffentlichkeitsarbeit der Bürgerstiftung Taunusstein, E-Mail: klaus@sloga.de, Tel. 0611/1576950, Mobil: 0163/5576950